

Minera de los Luksic recibe espaldarazo ambiental

La Comisión de Evaluación Ambiental (COEVA) de la Región de Antofagasta aprobó de forma unánime el proyecto de transición hídrica de Minera Zaldívar, propiedad de Antofagasta Minerals, permitiéndole continuar sus operaciones con la actual fuente de agua hasta 2028. Esta resolución evita el cierre anticipado de la faena y habilita el camino para extender su vida útil hasta 2051, utilizando agua de mar o fuentes alternativas.

“Esta aprobación demuestra que, a través del diálogo, es posible desarrollar proyectos mineros que crean valor y aportan al bienestar de las comunidades, la región y el país”, afirmó Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals.



Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals.